
 

Cari Soci,      

si avvicinano le elezioni per il Consiglio Direttivo del Circolo e Noi “Amici del 
Circolo” intendiamo, come sempre, fare la nostra parte.  In particolare 
riteniamo opportuno, nell’interesse di tutti i soci, portare a conoscenza di chi è 
interessato al futuro del nostro sodalizio, quanto il nostro Gruppo ha realizzato 
in oltre dieci anni di attività per migliorarne il funzionamento, anche quando si 
è trattato di combattere contro resistenze di impostazione che noi 
consideravamo non in linea con il carattere speciale del Circolo del Ministero 
degli Esteri. 

 

COSA ABBIAMO OTTENUTO 

Questi i punti di maggiore successo della nostra attività: 

1. Gli elenchi nominativi dei soci sono stati resi accessibili a tutti grazie 
al loro inserimento nell’area riservata del sito del Circolo. Per chi lo 
desiderasse è anche possibile fornire i propri recapiti.  Sembra un 
principio ovvio e scontato, ma non lo era prima della nostra campagna. 
Un importante corollario di tale innovazione è stata la “pulizia” delle 
liste soprattutto rispetto a presenze indebite nella lista dei soci onorari. 
 

2. È stato introdotto il sistema di inviare ai soci un resoconto delle 
riunioni del Consiglio Direttivo.  Con questo mezzo vengono forniti i 
nomi dei nuovi aggregati e quelli dei soci presentatori. 
Su questo tema rimane ancora molto da fare in quanto abbiamo 
avanzato da tempo la richiesta di pubblicare in bacheca i nomi dei 
candidati prima della riunione del Consiglio in modo da informarne tutti i 
soci. Questo principio non figura nello Statuto, ma rappresenta una 
prassi seguita in tutti i Circoli, in nome della trasparenza. 
 

3. È stato reintrodotto il registro degli ospiti all’ingresso del Circolo. 
Per questo abbiamo molto insistito anche per motivi di sicurezza. 
Purtroppo gli ospiti possono ora praticare qualunque sport 
gratuitamente, cosa inaccettabile, dal momento che gli stessi soci 
pagano una quota a parte per lo sport. 
 



4. È stato risolto il problema delle quote arretrate non pagate dai soci 
che sono stati all’estero attraverso una forma di rateizzazione che ha 
consentito al Circolo di recuperare un discreto numero di vecchi soci. 
 

5. È stato introdotto l’incontro trimestrale del Consiglio con i soci. 
Abbiamo ritenuto che il dialogo con il Consiglio potesse contribuire a 
sciogliere alcuni nodi controversi.  Il risultato degli incontri non è stato 
pari alle attese perché, non partecipandovi il Presidente, non è risultato 
possibile ricevere risposte a molte delle domande dei soci.  
 

6. Rispondendo alle nostre sollecitazioni il Circolo si è attivato con il 
Comune chiedendo l’istituzione di una linea di autobus sul Lungo 
Tevere dell’Acqua Acetosa, che faciliterebbe le comunicazioni fra il 
Ministero ed il Circolo. 
 

7. Sono disponibili ogni giorno alcuni giornali italiani e stranieri nel 
salottino al secondo piano della palazzina principale. 
 

8. È stata installata nella zona parcheggio una colonnina per la ricarica 
delle auto elettriche, da noi richiesta. 

============ 

Questo il quadro dei nostri successi. Affermiamo con orgoglio che sono il 
risultato del nostro impegno.  

Non è stato facile, ma la nostra insistenza nel proporre sempre le stesse 
modifiche, di Assemblea in Assemblea, ha prodotto in definitiva il successo 
della nostra linea nella maggior parte delle questioni affrontate, contro Consigli 
Direttivi inchiodati al passato e indisponibili a condurre un dialogo costruttivo 
con i soci.  Ma la nostra azione non finisce qui. Intendiamo continuare con 
vigore a portare avanti le nostre richieste, come ci apprestiamo a fare con il 
Consiglio che uscirà dalle elezioni del febbraio prossimo.   

Il nuovo Consiglio dovrà sapere che potrà sempre contare sugli Amici del 
Circolo nell’affrontare le questioni che si presenteranno, in spirito 
collaborativo, nell’interesse di tutti i soci. 

Roma, 8 gennaio 2025 

(AdC messaggio n.65) 

Gli Amici del Circolo: Maria Teresa Antinori, Francesco Azzarello, Mario Boffo, 
Giovanni Brauzzi, Rocco Cangelosi, Emilio Chiave, Rosanna Coniglio, Fabio 



Cristiani, Roberto d’Astore, Eugenio d’Auria, Fabrizio De Agostini, Amedeo De 
Franchis, Enrico de Maio, Anna Della Croce, Roberto Di Leo, Patrizio Fondi, 
Luca Fornari, Marco Marsilli, Orietta Palazzola, Melina Paternoster, 
Alessandro Pietromarchi, Felice Scauso, Damiano Spinola, Franco Tempesta, 
Carlo Trezza, Francesco Trupiano, Bernardo Uguccioni, Gianfranco Varvesi, 
Giovanni Maria Veltroni. 

Ove non si volessero più ricevere messaggi dagli amici del circolo, si prega di rispondere a questa mail 
indicando nell'oggetto: cancellami 

 


